
Gruppe SPD/ Wir 
im Rat der Stadt Bad Pyrmont

Stadt Bad Pyrmont
Herrn Bürgermeister Klaus Blome
Rathaus 16. September 2022

Antrag
Bericht über die Belegung der Klassenräume in unseren Schulen
Besichtigung der Schulhöfe

Sehr geehrter  Herr Blome,

die Gruppe SPD/ Wir beantragt, dass im nächsten Schulausschuss zu den aktuellen 
Schülerzahlen nach den Sommerferien auch berichtet wird, ob die Klassenräume in den 
einzelnen Schulen auskömmlich sind.

Weiterhin beantragen wir, dass sich die Mitglieder des Schulausschusses im Rahmen einer 
Sitzung die Schulhöfe besichtigen.

Begründung:

Bedingt durch den Krieg in der Ukraine sind die Schülerzahlen an unseren Schulen gestiegen. 
Dies hat Auswirkungen auf Klassengrößen bzw. auf die Anzahl der erforderlichen 
Klassenräume. Wie stellt sich die Situation in den einzelnen Schulen dar, wo fehlen 
Klassenräume?

Der Schulhof ist ein Platz, der den Schülern in den Unterrichtspausen als Aufenthalts-, 
Bewegungs- und Spielgelände dient. Immer wieder hören wir Klagen darüber, dass unsere 
Schulhöfe nicht wirklich zum Verweilen einladen. Daher beantragen wir, dass sich die 
Mitglieder des Ausschusses ein Bild vor Ort machen.

Mit freundlichen Grüßen

Heike Beckord, Gruppensprecherin 




